



DELAIN IMMOBILIER

5 Pièces

210 m²

Réf. 515V613M

1 190 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINT PAUL DE VENCE. Chemin de Léouvé, à proximité de Cagnes sur mer, cette villa néo-provençale a été construite en 1984. Elle bénéficie de la technologie Géothermie qui lui confère un grand confort. Elle est édifiée sur un jardin de plus de 3.500m² avec garages pour 3 voitures, atelier et spa et développe plus de 210m² sur deux niveaux offrant un bel espace de vie avec cheminée et véranda, 3 chambres dont une en suite de plain-pied et un appartement indépendant. Une buanderie-chaufferie et deux caves participent au bien-être. Cette villa nous a impressionné par la qualité de sa construction ...

SAINT PAUL OF VENCE. Chemin de Léouvé, near Cagnes sur mer, this neo-Provençal villa was built in 1984. It benefits from Geothermal technology which gives it great comfort. It is set on a garden of more than 3,500m² with garages for 3 cars with workshop and spa and develops more than 210m² on two levels offering a beautiful living space with fireplace and veranda, 3 bedrooms including one en suite on one level and an independent apartment. A laundry-boiler room and two cellars contribute to well-being. This villa impressed us with the quality of its construction and the originality of the ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

